

Communiqué d'Écolo-Virton - 1^{er} février 2021

Écolo-Virton est stupéfait par la décision du Conseil d'Administration de la SNCB de fermer les guichets de 44 gares supplémentaires dans le pays dont 4 dans la province, ne laissant plus ouverts que les guichets d'Arlon et Libramont (et en partie Marloie).

Stupéfaits de la voie suivie par la SNCB de négliger ainsi une fraction significative des voyageurs en leur compliquant encore davantage la vie.

Stupéfaits et très déçus en ce qui concerne Virton après la déclaration de la SNCB à la mi-décembre que « la question n'est pas à l'ordre du jour » couplée à la garantie donnée par la même SNCB du remplacement des deux agents dont la retraite est imminente. Ils seront bien remplacés mais, ce qui n'était pas dit, c'est que ce ne sera que pour une courte durée et les fermetures étaient donc bien à l'ordre du jour...

Écolo-Virton fait et fera toujours une priorité du train et de son usage possible par tous dans les meilleurs conditions possibles : travailleurs, étudiants, enfants, adultes âgés, cyclistes, PMR et toute personne, quelle que soit sa situation personnelle.